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Шире развернем борьбу за 
строжайший режим экономии!

Добьёмся новых успехов 1 в 
укреплении могущества нашей 
социалистической Родины!

Цена 15 коп.

За строжайший режим 
экономии

Коммунистическая партия 
всегда  уделяла и удел яет  бол ь 
шое внимание борьбе за  стр о
жайший реж им  экономии, рас
сматривая его как важ нейш ее  
у с л о в и е ; создани я  внутрихо
зяйственны х накоплений и 
правильного использования на
копленных средств . XIX съ езд  
партии поставил задач у  о с у 
щ ествлять реж им экономии во 
в сех  зв ен ь ях  народного х о 
зяйства и во всех  отраслях  
управления.

С оветская страна развивает  
народное хозяйство за  счет  
собственны х ресурсов , за  счет  
собственны х источников на
копления. У нас все ср едства  
п роизводства являются о б 
щ ественной, социалистической  
собственностью . С оветские л ю 
ди, работая на себя , на свое  
общ ество, кровно заи н тер есо 
ваны в ум нож ении общ ествен 
ных богатств, в проведении  
строж айш его реж им а эк он о
мии. Чем полнее и рациональ
н ее бу д у т  использоваться  у  
нас производственны е р есу р 
сы, чем бер еж л и в ее  и расчет- 

^ л и в ее  мы будем  вести хозя й ст 
во, тем больш их усп ехов  
добьем ся в развитии всех  о т 
раслей социалистической эко
номики, тем выше будет благо  
состояние народа.

На предприятиях, в стр ои 
тельны х районах и монтажны х  
управлениях наш его города  
работаю т тысячи лю дей, с о 
ревную щ ихся за  бы стрейш ее  
заверш ение строительства й 
пуск основного предприятия, 
за  успеш ное выполнение за д а 
ний пятой пятилетки. В этом  
соревновании трудящ иеся
вскрывают и ставят на сл уж бу  
народному хозя й ств у  все но
вые резервы , борю тся за  луч
ш ее использование средств, 
производства, за  экономию  

хы рья  и материалов, топлива 
и электроэнергии. Растут ря
ды новаторов производства, 
которы е своими предлож ения
ми помогают сн и ж ать  с е б е с т о 
имость строительства, повы
шать производительность тр у
да, экономить государственны е  
средства.

Начальник отделочного уча
стка стройрайона т. Марьясин 
внедрил поточно-расчлененный  
м етод ш тукатурных работ, п о з
воливший намного повысить  
производительность труда ш ту
катуров и снизить себест ои 
м ость эти х  работ. Т ов. Голос
ков рационализаторскими п р ед
лож ениям и дал государству

экономию в сумме 200 тысяч 
рублей.

Эти и многие другие приме
ры сви детельствую т о р асту
щей творческой инициативе 
трудящ ихся в бор ь бе за  эк о
номию и береж л ивость , за  у с 
пеш ное выполнение плана пя
той пятилетки. В м есте с тем 
необходим о отметить, что в 
дел е м обилизации и правиль
ного использования вн утр ен
них ресурсов производства у  
нас имеются ещ е крупные н е 
достатки. Некоторые руководи
тели не научились хозя й ств о
вать расчетливо, экономно. 
Они мирятся с серьезны ми  
срывами в работе предприя
тий, терпимо относятся к ф ак
там бесхозя й ствен н ости  и рас
точительства средств.

Т ак обстоит дело, в частнос
ти, в монтажном тр есте, где 
управляющим т. С азонов. В р е
зул ьтате неудовлетворитель
ной организации труда, н изко
го качества м онтаж ны х работ, 
небреж ного  хранения матери
альных ценностей и б есх о зя й 
ственного расходования д о р о 
гостоящ их материалов трест  
имеет миллионные убытки и 
испытывает сер ьезн ы е финан
совые затруднения.

Руководители этого  треста, 
а такж е рем онтно-м еханическо
го завода, управления эн ер го 
системы, треста  по о б есп еч е
нию оборудованием , жилищно- 
коммунального управления д о 
пустили грубы е наруш ения  
штатно - сметной дисциплины, 
что привело к незаконном у и з
расходованию  больш их сумм 
государственны х средств.

Н еобходим о покончить с б е з 
различным отнош ением хозя й 
ственны х руководителей и пар
тийных организаций к фактам  
бесхозяйственности  и расто
чительства. Вопросы осущ еств
ления сам ого строгого реж им а  
экономии долж ны  всегда н ахо 
диться в центре всей х о зя й ст 
венной и партийной работы.

Задача наших партийных, 
проф сою зны х и комсомольских  
организаций— всемерно поддер
ж ивать творческую  инициати
ву трудящ ихся, направленную  
на соблю дение строж айш его  
реж им а экономии, развивать  

' самокритику и критику снизу, 
реш ительно пресекать  всякие 
проявления расточительства и 
бесхозяйственности .

Шире развернем  борьбу за  
строжайш ий режим экономии, 
добьем ся новых усп ехов  в ук 
реплении могущ ества нашей 
социалистической Родины!

ТРУДЯЩИЕСЯ ГОРОДА С ОГРОМНЫМ ВООДУШЕВЛЕНИЕМ 
ПОДПИСЫВАЮТСЯ НА НОВЫЙ ЗАЕМ

Единодуш ная подписка на заем
Организованно прошла 

подписка на новый Госу
дарственный заем в коллек
тиве артели „Ремесленник0. 
Выступившие на митинге, 
посвященном выпуску зай
ма, тт. Айкина, Шабалина, 
Шансон, Кузнецова и дру
гие первыми подписались 
на заем и призвали всех

членов своего коллектива 
последовать их примеру.

Работники артели едино
душно подписались на 
заем, выразив этим свою 
безграничную преданность 
Коммунистической партии 
и Советскому правитель
ству.

В. СТУПИНА.

ДЛЯ СЧАСТЬЯ 
СОВЕТСКИХ ЛЮДЕЙ
Еще до начала рабочего 

дня собрался весь коллек
тив цеха, где начальником 
т. Дунчевский. Митинг, 
посвященный решению пра
вительства о выпуске ново
го займа, открыл старший 
мастер тов. Егоров.

Первым взял слово кра
новщик т. Шичанин. Он 
сказал:
—Государственные з а й м ы -  
это наше родное, кровное 
дело. Наши трудовые сбе
режения, которые мы даем 
взаймы государству, идут 
не на гонку вооружений, 
не на подготовку к новой 
войне, а на мирное строи
тельство, на строительст
во н о в ы х  фабрик и 
заводов, городов и сел, 
школ и театров, детских 
учреждений, на создание 
искусственных морей и ка
налов, на преобразование 
пустынь в цветущие края.

Наши займы—это займы 
дальнейшего расцвета и 
укрепления могущества 
Отчизны, радостной и сча
стливой жизни советских 
людей. Вот почему я с 
большим желанием подпи
сываюсь на новый заем.

В своем выступлении тов. 
Шичанин выразил чувства 
всего коллектива. Каждый 
рабочий приобрел облига
ции нового займа и с у д 
военной энергией начал 
свой трудовой день.

Ремонтники решили рань
ше срока и качественно за
кончить капитальный ре
монт и опробовать основ
ной агрегат с вспомога
тельным оборудованием.

В. ХАРИТОНОВ, машинист.

Пусть расцветает и крепнет 
наша Отчизна

Единодушным одобре
нием встретили выпуск 
нового займа монтажники 
участка, где начальником 
т. Глотов. Утром 25 июня, 
сразу же после короткого 
митинга, на участке нача
лась подписка, на новый 
заем.

Коллективно пришли 
оформить подписку сле
сари-монтажники бригады, 
где бригадиром т. Костю- 
хин. Подписавшись на заем, 
тов. Костюхин от имени 
всей бригады заявил:

—Мы с радостью отдаем 
взаймы государству двухне
дельный заработок. Это бу

дет нашим вкладом в дело 
построения коммунизма в 
нашей стране, в дело ук 
репления мира.

Дружно и организованно 
прошла подписка на заем 
на участке, где начальником 
тов. Богданов. Подписы
ваясь на заем, бригадир 
Азаренков сказал:

—Пусть мои трудовые 
рубли пойдут на расшире
ние промышленности на
шей страны и повышение 
материального благосостоя
ния советского народа.
Пусть растет и крепнет на
ша социалистическая дер
жава.

П. КОНУСЕНКО.

Подписка прошла организованно
С самого утра, как то л ь -. уровня советских людей. В 

ко начался трудовой д е н ь ,1 капиталистических странах 
в монтажном управлении, значение займов сводится,

‘ наоборот, к дальнейшему 
закабалению народов, к

где начальником т. Алек
сеев, и на участках со
стоялись митинги по сл у 
чаю выпуска нового Госу
дарственного займа разви
тия народного хозяйства 
СССР.

В многочисленных вы
ступлениях на митингах 
электромонтажники горячо 
приветствовали постанов
ление Совета Министров 
Союза ССР о выпуске но
вого займа.

Выступая на одном из 
митингов, семидесятилет
ний производственник Яков 
Петрович Станкевич ска
зал :

—Выпускаемые в нашей 
стране государственные 
займы направлены на 
дальнейшее повышение ма
териального и культурного

снижению их жизненного 
уровня, к подготовке но
вой мировой войны.

Подписываясь на двух
недельный заработок, Я, П. 
Станкевич призвал всех 
последовать его примеру.

Спустя три часа после 
митингов полностью под
писались на заем работники 
отделов управления, мон
тажники участка № 6 (на
чальник участка т. Корос- 
тин), участка № ,3 (началь
ник т. Дмитриенко). О рга
низованно прошла подпис
ка и на других участках. 
К исходу дня на заем под
писалось большинство элек
тромонтажников.

В. КРАСНОВ.

На благо любимой Родины

К СВЕДЕНИЮ ДЕПУТАТОВ ГОРОДСКОГО 
СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ

29 июня, в 7 ч. вечера, в помещении школы № 1 
(ул. Московская) состоится очередная, IV сессия го 
родского Совета депутатов трудящихся.

Контора материально-тех
нического снабжения, воз
главляемая т. Боксером, 
быстро наполнилась людьми. 
Всюду слышится оживлен
ный разговор. Рабочие, ин
женеры, техники, служ а
щие делятся мнениями о 
выпуске нового Государ
ственного займа. Многие 
из них это радостное из
вестие слушали накануне 
по радио и сейчас пришли 
выразить свою любовь и 
преданность Коммунисти
ческой партии, Советскому 
правительству, любимой 
Родине.

После ознакомления с 
решением правительства о 
выпуске нового займа стар
ший бухгалтер т. Калекина 
пригласила присутствую
щих оформить подписку.

Одними из первых подпи
сались счетовод т. Ельни- 
кова и грузчик т. Такисмо- 
вич.

Давая взаймы государ
ству свой двухнедельный 
заработок, грузчик тов. 
Епифанов сказал:

—Коммунистическая пар
тия и Советское правитель
ство проявляют о нас, тру
дящихся, неустанную забо
ту, создают все условия 
для зажиточной и куль
турной жизни. С большой 
радостью поможем госу
дарству и мы своими тру
довыми сбережениями. Мы 
знаем, что наши трудовые 
рубли пойдут на дальней
ший расцвет любимой Р о 
дины, на счастье советско
го народа.

Один за другим подхо
дят к столу рабочие, слу
жащие и подписываются на 
новый заем.

Оформив подписку, груз
чик т. Карьянов говорит:

—О выпуске нового зай
ма я услышал ещ е вчера 
по радио. Нахожусь в от
пуске и, чтобы не отстать, 
от коллектива в этом важ 
ном мероприятии, пришел! 
сегодня пораньше сам 
и от ч и с т о г о  
сердца отдаю взаймы Отч 
чизне свой двухнедельный 
заработок.

Друж но и организованно 
проходит подписка на . но
вый заем среди коллекти- 
ва монтажного треста, ру
ководимого т. Сазоновым

М. КАПУСТИН,



№77 (200)—— — —

П а р т и й н а я  жизнь

ГЛУБОКО ОВЛАДЕВАТЬ 
ЭКОНОМИЧЕСКОЙ НАУКОЙ

В течение 21—23 июня 
слушатели 2-го курса ве
чернего университета марк
сизма-ленинизма сдавали 
экзамены по политической 
экономии.

Подавляющее большин
ство слушателей показало 
глубокие и прочные зна
ния, продемонстрировало 
всестороннее и вдумчивое 
изучение новой работы 
И. В. Сталина, посвящен
ной экономическим проб
лемам социализма в нашей 
стране.

Из 110 слушателей, сдав
ших экзамен, 46 получили 
отличные оценки, 37—хо
рошие, 25—удовлетвори
тельные, и лишь знания 2-х 
были признаны неудовлет
ворительными.

Особенно глубоким зна
нием материала отличались 
ответы слушателей-комму- 
нистов тт. Кузнецова, Д ол
гих, Бушкова, Ваймана, З у 
рабовой. Отлично ответили 
на вопросы экзаменацион
ных билетов такж е тт. Ги
затулин, Майтелес, Федо
ров, Лукьянов и ряд дру
гих.Все они умело применя
ли положения гениального 
сталинского труда как в 
вопросах политической эко
номии капитализма, так и 
при анализе социалистиче
ской системы хозяйства.

Однако экзамены выяви
ли и существенные недо
статки в знаниях слуш а

тел ей  университета. Н еко
торые из них показали по
верхностное знакомство с 
работой И. В. Сталина „Эко
номические проблемы со
циализма в СССР", в сво
их ответах приводили от
вергнутые марксистской на
укой, ошибочные полож е
ния.

Так, например, т. Сивуш- 
ков в своем ответе объя

вил основным экономиче 
ским законом социализма- 
закон планомерного, про
порционального развития 
народного хозяйства, хотя 
в труде И. В. Сталина с 
большой убедительностью 
доказано, что закон пла
номерного развития не мо
жет быть основным эконо
мическим законом социа
лизма, так как он не объя
сняет главной цели социа
листического производства.

Тов. Мариненко не сумел 
назвать основные причины 
экономических кризисов 
при капитализме, не наз
вал функции денег в со
циалистическом обществе, 
допустил ряд неточностей.

Как ни странно, но ряд 
товарищей не сумели наз
вать основные задачи со
циалистического планиро
вания, хотя они четко сфор
мулированы И. В.Сталиным. 
Тов. Казаков, например, 
объявил, что задачей со
циалистического планиро
вания является... планиро
вание. Примерно в таком 
же духе ответил на этот 
вопрос и т. Данилов.

Значительные неточно
сти встречались и в отве
тах тт. Сухих, Ермак, Мя- 
коньких и ряда других слу
шателей.

Явно неудовлетворитель
ные знания показали тт. 
Чистов и Лаптев.

Экзамены по политэко
номии показали, что ни в 
коем случае нельзя наде
яться на старый багаж, что 
изучение этой исключитель
но важной дисциплины тре
бует вдумчивой повседнев
ной работы над первоис
точниками, глубокого ус
воения положений гениаль
ного труда И. В. Сталина 
„Экономические проблемы 
социализма в СССР“.

Р. ВАЙНЕР.

На втором курсе вечернего 
университета марксизма лениниз
ма при горкоме КПСС закончи
лась экзаменационная сессия.

Слушатели 2-го курса успешно 
сдали экзамены по историческому 
и диалектическому материализму 
и по политэкономии.

На снимке ( е л е  в а на
право): ч л е н ы  экзамена
ционной комиссии тт. Вахненко, 
Бендер и Малаховский принима
ют экзамен у слушателя т. Мяг
кова.

Фото В. Пивоварова.

На итоговом занятии
Пропагандист тов. Ч ер

той О. М. в текущем учеб
ном году руководила круж 
ком основного типа по изу
чению Краткого курса ис
тории партии. В течение 
всего года она добросо
вестно выполняла свое пар
тийное поручение, серьез
но готовилась к каждому 
предстоящему занятию,уме
ло увязывая программный 
материал с решениями XIX 
съезда КПСС.

На днях в круж ке было 
проведено итоговое заня
тие.

По первому вопросу 
„М еждународное значение 
строительства социализма в 
СССР" выступила член 
КПСС тов. Сидорова О. Г. 
В своем выступлении она 
рассказала о значении 
строительства социализма, 
-привела примеры из нашей 
жизни.

Слушатель кружка тов. 
Щ уко выступила по этому 
вопросу с дополнением.

Затем т. Черток обобщи
ла выступления слушателей 
и поставила следующий во
прос: „Новые ударные
бригады мирового револю

ционного и рабочего движе
ния".

По этому вопросу очень 
подробно выступила слу
шатель тов. Иванина. Она 
остановилась на трудно
стях, которые пришлось 
преодолевать советскому 
народу в годы строительст
ва социализма. Рассказав 
об образовании „новых 
ударных бригад“ — стран 
народной демократии, она 
привела слова И.В. Сталина 
из его речи на XIX съезде 
партии о том, что теперь 
работа пошла веселее.

Тов. Иванина указала 
также, что буржуазия приз
нает теперь свободу лично
сти лишь за тем, кто имеет 
капитал, что она продает 
права наций за доллары и 
этим способствует росту 
влияния коммунистических 
партий в капиталистических 
странах.

Слушатель кружка т. Б а
лясина рассказала о корен
ных изменениях в соотно
шении сил на меж дународ
ной арене после второй 
мировой войны.

По вопросу об американ
ской политике экономиче

ского закабаления других 
народов и обострении про
тиворечий в лагере импе
риализма выступило 3 че
ловека.

Слушатели кружка тт. 
Соловьева и Котельникова 
осветили вопрос об успе
хах строительства комму
низма в нашей стране.

По вопросу о росте на
ционального дохода в но
вой пятилетке слушатель 
т. Щ уко остановилась не
достижениях в жилищно*й 
строительстве, иллюстрируя 
это примерами из жизни 
нашего города.

Всего на занятиях высту
пило 13 слушателей.

Когда все вопросы ито
гового занятия были рас
смотрены, пропагандист т. 
Черток подвела итоги ра
боты кружка за учебный 
год.

В будущем учебном
году слушатели кружка — 
медсестры лечобъединения 
продолжат свое политиче
ское образование в кр у ж 
ке И-го года обучения, -С,

В. БАБИЦИНА,
консультант партбиблиотеки  

ГК КПСС.

НОВАТОРЫ ПЯТОЙ ПЯТИЛЕТИИ
Полуавтоматический  

токарный патрон
Мастер-новатор механи

ческого цеха Алма-Атин- 
ского механического заво
да П. Горьков применил 
оригинальный полуавтома
тический патрон для заж и
ма обрабатываемых дета
лей. Он усовершенствовал 
трехкулачковый токарный 
патрон я заменил ручной 
способ закрепления дета
лей механическим. Закреп
ление детали в патроне 
производится легким пово
ротом рукоятки. На станке 
марки „ДИП-200" на эту 
операцию раньше уходило 
18 секунд, а теперь затра
чивается только три секун

д а .  Столь ж е просто деталь 
высвобождается из патрона.

Каковы основные пре
имущества патрона, усо
вершенствованного П. Горь
ковым? Устранена затрата 
физической силы станочни
ков, а следовательно, об
легчен их труд. Патрон по

зволяет быстро и легко з а - 1 
креплять на станке детали 
различных диаметров. Силу 
зажатия деталей можно ре
гулировать, увеличивая или 
уменьшая ее с помощью 
кулачковой муфты и пру
жины. Зажим и разжим к у 
лачков патрона производят
ся за счет холостого хода 
электромотора, посредством 
специальной передачи. В 
патроне отсутствуют бы- 
строизнашивающиеся кони
ческие шестерни.

Что же собой представ
ляет приспособление, скон
струированное передовым 
мастером? Оно состоит из 
привода, патрона и меха
низма управления. Привод
ное устройство—это систе
ма шестерен с муфтой и 
пружиной. Служит оно для 
передачи на патрон силы, 
необходимой для зажима 
детали. Главные детали ме
ханизма управления—кор
пус и рукоятка управления, 
связанные между собой 
шарнирами. На корпусе

имеются такж е кулачки, 
фиксирующие так называе
мое мертвое положение 
патрона шпинделя. Сам 
патрон состоит из корпуса 
с пазами шестерни-диска и 
трех кулачков. Торцевая 
архимедова спираль ше- 
стерни-диска сводит и раз
водит кулачки патрона.

Для изготовления этого 
приспособления и переобо
рудования токарных стан
ков по методу П. Горькова 
не требуется больших ма
териальных затрат. С этой 
работой легко справится 
любой ремонтный или ме
ханический цех.

Работа на модернизиро
ванном токарном станке не 
сложна. Молодые токари 
завода, освоив патрон, усо
вершенствованный П. Горь
ковым, почти втрое повы
сили производительность 
труда.

Изобретение м а с т е р а  
П. Горькова—ценный вклад 
в борьбу за досрочное вы
полнение плана пятой пя
тилетки.

(„Казахстанская правда*)

Передовой метод Е 
обслуживания  

электрооборудования
На Карабановском тек

стильном комбинате имени 
III Интернационала (Влади
мирская область) моторист 
т. И. Кувшинов разработал 
такой метод обслуживания 
электрооборудования, ко 
торый обеспечил работу 
моторов без простоев и 
аварий.

Тов. Кувшинов хорошо 
изучил особенности работы 
каждого электродвигателя, 
постоянно содержит мото
ры в образцовом состоянии 
и своевременно предупреж
дает их неисправности. П е
ред началом смены т. Кув
шинов осматривает все за 
крепленные за ним моторы, 
расположенные на трех 
этажах прядильной фабри
ки. Пустив электродвига
тели, он производит регу
лярный их обход по выра
ботанному маршруту. В те
чение смены т. Кувшинов 
проверяет работу и состоя
ние каждого мотора не ре

же одного раза в час. Осо
бое внимание он уделяет 
осмотру моторов в первые 
минуты после пуска, что 
очень важно для предотвра
щения выхода их из строя. 
Это лежит в основе мето
да т. Кувшинова.

В выходные дни на ком
бинате силами эксплуата
ционного состава произво
дится чистка электрообо
рудования, его профилак
тический ремонт. От каче
ства чистки и ремонта во 
многом зависит последую
щая бесперебойная работа 
электрооборудования. Тов. 
Кувшинов при чистке и ре
монте придерживается того 
же маршрута, как и при 
обслуживании работающего 
оборудования, не пропу
ская ни одного мотора.

Внедрение опыта т. Кув
шинова по безаварийной ра
боте электрооборудования 
способствует сокращению 
простоев машин, повыше
нию производительности 
труда текстильщиков, уве
личению выпуска продук
ции и снижению ее себе
стоимости.

(„Голос труда4).



Трибуна передового опыта

Как я добиваюсь высокой выработки 
на бульдозере

Во всяком деле есть про
стые истины, которые, к 
сожалению, приходится пов
торять потому, что далеко 
не все одинаково хорошо 
усваивают эти истины. 

Бульдозер — несложная 
машина. Однако сплошь и 
рядом, даж е при одинаково 
высокой квалификации во 
дителей и при равных ус
ловиях перемещения грунта, 
два бульдозера да ют не
одинаковую выработку. П о 
этому нам, водителям, не
обходимо постоянно обме
ниваться своим опытом, 
учиться друг у друга.

Прибыв на место работы, 
я сразу требую у прораба 
или десятника письменное 
задание на смену. Часто 
водители бульдозеров ра
ботают по устному заданию. 
Это в большинстве случа
ев кончается невыполнени
ем нормы, так как задание 
нередко не соответствует 
объему работ.В письменном 
задании объем определяет
ся сразу и можно спокойно 
работать, зная, что задан
ного объема хватит, чтобы 
выполнить и превысить ди
рективную норму.

^асто бывает, что выпол
няешь задание задолго до 
окончания смены. Тогда я 
либо добиваюсь у прораба 
нового задания, либо на
хож у работу где-то на 
ближнем участке,чтобы ме
ханизм не стоял без дела.

Моим - сменщиком рабо
тает бульдозерист Скурла- 
тов, У нас такое правило: 
ни он, ни я не уходим с 
работы до тех пор, пока не 
подготовим механизм к 
следующей смене. Н еслож 
ное дело—обтереть, прочи
стить машину, закрепить 

болты, смазать все 
трущиеся части. Это надо 
делать обязательно каждый 
раз за час — полтора до 
смены. Машина отблагода
рит вас бесперебойной ра
ботой.

На самом деле. Мой

бульдозер не знает непла
новых ремонтов. Мы полу
чили машину в мае и взя
ли обязательство — до ок
тября не ставить ее на 
ремонт. 1800 часов буль
дозер должен работать до 
капитального ремонта. Наш 
уход за машиной гаранти
рует, что эта норма будет 
выдержана.

Забирать грунт можно 
тоже по-разному. Чтобы 
достигнуть ровной высокой 
выработки, я прежде чем 
приступить к работе, вни
мательно осматриваю уча 
сток и принимаю решение, 
как лучше для машины 
брать грунт. Забираю грунт 
по ступеням, участками по 
5—10 метров. Это дает вы
игрыш на скорости.

Мой опыт, такж е как 
опыт других наших лучших 
бульдозеристов, доказы
вает, что на обратных ход 
ках, без отгрузки, надо 
применять вторую и третью 
скорость. Это дает эконо
мию времени до двух ча
сов в смену и никакой 
опасности для механизма 
не представляет. Наоборот, 
машина ещ е лучш е сохра
нится, так как при более 
быстром движении и на 
обратных ходках будет по
лучать меньше ударов и 
толчков. Мой бульдозер 
вырабатывает ежедневно 
не менее 150 — 170 процен
тов нормы. Стремлюсь 
больше выжать „из маши
ны, и часто это мне удает
ся.

Плохо, что о технике ра
боты на бульдозерах нет 
почти никакой литературы. 
Необходимы книги и бро
шюры, написанные доступ
но для каждого водителя, 
суммирующие лучший прак
тический опыт. Думается, 
что небольшие брошюры 
в помощь водителям мог
ло бы выпустить и наше 
строительство.

С. ПОЛУПАН, 
бул ьдозерист.

На пусковых объектах

Ведут обкатку  
оборудования

Второй день в пусковом 
цехе, где начальником т. 
Охапкин (производство т. 
Победоносцева), стоит не
обычайный шум. Он слы
шен даж е далеко за преде
лами цеха. Здесь проводит
ся обкатка первого агрегата.

У работающей машины 
эксплуатационники, энерго
монтажники участка т.И ев
лева, строители, работники 
завода имени Ленина, мон
тирующие основные маши
ны. Каждый из них внима
тельно прислушивается к 
гулу, следит за состоянием 
подшипников. Особенно 
внимательны эксплуатаци
онники. Они вместе с об
каткой осуществляют при
ем агрегата в эксплуата
цию.

Готов к испытанию и 
второй агрегат цеха. Он 
будет пущен в работу как 
только закончится обкатка 
первого.

Ведутся монтажные рабо
ты на третьей и четвертой 
машинах. Основную работу 
должны будут здесь вы
полнить энергомонтажники 
участка т. Иевлева. Комсо
мольско-молодежные бри
гады, руководимые тт.Уша- 
ковым и Тимаковым, тру
дятся с удвоенной энерги
ей и рассчитывают начать 
испытание третьей машины 
в текущем месяце.

Бригады выполняют свои 
задания более чем на 150 
процентов.

Н. ПАВЛОВ.

Строго соблюдать 
штатную дисциплину

М о н таж  закончен
Ведутся работы по под

готовке к вводу в эксплуа
тацию пускового цеха, где 
начальником тов. Лымарь. 
Проходят двадцатичетырех- 
часовую обкатку воздухо
дувки цеха, ведется 
предпусковая ревизия ос
новных машин,

П. НИКОЛАЕВ.

В отчетном докладе Цен
трального Комитета ВКП(б) 
XIX съезду партии товарищ 
Маленков говорил, ч т о  
„...наша партия всегда уде
ляла и уделяет большое 
внимание борьбе за стро
жайший режим экономии, 
рассматривая режим эконо
мии, как важнейшее усло
вие создания внутрихозяй
ственных накоплений и 
правильного использования 
накопленных средств".

Как же осуществляется 
режим экономии отдельны
ми организациями нашего 
города? Проверка показала, 
что некоторые хозяйствен
ные руководители наруша* 
ют финансовую дисципли
ну, растранжиривают госу
дарственные средства.

Взять, например, жилищ
но-коммунальное управле
ние. Бывший начальник 
этого управления т. Весе
лый своими незаконными 
указаниями нарушал фи
нансовую дисциплину не 
только в подведомсвенных 
ему организациях, но и в 
самом аппарате управления. 
Так, за счет инженерно- 
технического персонала 
домоуправлений в аппарате 
управления содержались 
кладовщик, заведующий 
автогаражом, начальник 
отдела кадров, заведующая 
гостиницы и другие работ
ники. Эти нарушения на
несли государству свыше 
69 тыс, рублей убытков.

Подобная картина наблю
дается и в монтажном тре

сте, руководимом тов, Са
зоновым. Здесь как в ми
нувшем, так и в текущем 
году имеется сверх штата 
шесть шоферов легковых 
автомашин. На их содер
жание перерасходовано 
свыше 45 тыс, рублей го 
сударственных средств.

Нельзя сказать, чтобы т. 
Сазонов не знал о неза
конном содержании шофе
ров.

Он сам встал на путь 
обмана государства. Одной 
рукой он пишет в горфин- 
отдел, что указанные не
достатки устранены, а вто
рой— подписывает приказ, 
в котором предлагает на
чальнику автотранспортной 
конторы т. Полякову со
держать указанных шофе- • 
ров попрежнему сверх 
штата.

Не чувствуется борьбы 
за режим экономий и в ав
тотранспортной конторе, 
возглавляемой т. П оляко
вым. На содержание сверх
штатной сторожевой охра
ны здесь израсходовано 15 
тыс, рублей. Нарушения 
финансовой дисциплины, 
незаконное расходование 
государственных средств 
наблюдается и в организаци
ях, руководимых тт. Быч
ковым, Алемановым, Штыр- 
линым, Панежа и Бойко.

С растранжириванием го
сударственных средств 
дальше мириться нельзя,

О. ФЕДКЖОВИЧ,
инспектор горф о по штатам.

Благодарность родителей
За честное выполнение 

своего долга перед нашей 
Родиной в деле воспитания 
подрастающего поколения 
от имени родителей уча
щихся - выпускников деся
тых классов первой сред
ней школы мы выносим 
благодарность:

Директору школы т. Эпо- 
ву А. П., зав. учебной ча
стью т. Чухмановой А. Е., 
классным руководителям

,тт, Эповой 3. А., Адель- 
( сон М. Г., Резниковой С.М,, 
| преподавателям тт. Спек- 
тор А. М., Налобиной Е.В.. 
Просекиной К. И., Емель
яновой Е. А., М удэльЛ . А., 
Нагурной М. К., Ларионо
ву В. Н-

Р. ХЕЙНСОН, председатель  
родительского комитета. 
Родители: 3. НАЗАРОВА,
А. СЕНИКИНА, М. БОРОВАЯ, 
Л. ПОПОВА.

СВОЕВРЕМЕННО ПОДГОТОВИТЬ ШКОЛЫ 
К  НОВОМУ УЧЕБНОМУ ГОДУ

Сейчас школьники иа 
летних каникулах. Многие 
ребята ушли в походы по 
родному краю, уехали на 
экскурсии'по историческим 
местам, отдыхают в пио
нерских лагерях. Загоре
лыми, бодрыми, с новыми 
силами придут они в ш ко
лу 1 сентября. К этому 
времени в каждой школе 
должны быть созданы нор
мальные условия для их 
учебы, а такж е для плодо
творной работы учителей в 
обучении и воспитании под
растающего поколения.

Ремонт школ в городе 
производит ремонтно-строи- 
тельная контора жилищно- 
коммунального управления. 
По плану школы должны 
быть отремонтированы к 
15 августа.

Кроме того, руководители 
школ должны организовать 
общественность на ремонт 
мебели и уж е сейчас заго

товить соответствующие на
глядные пособия, приобре
сти необходимые приборы 
для физических и химиче
ских кабинетов, обеспечить 
школы топливом и т. д.

Эта большая и серьезная 
работа требует от город
ского Совета, шефствующих 
над школами организаций 
и от жилищно-коммуналь
ного управления неослаб
ного внимания к школам и 
активной им помощи.

Успешно идет подготов
ка к новому учебному го
ду в школе № 5. Здесь ре
монтные работы подходят 
к завершению, уже произ
ведена побелка внутри по
мещения и фасада, покрас
ка панелей.

Неплохо проводятся плот
ничные работы в школе 
№ 4. Здесь перестилаются 
полы, отремонтированы сан
узлы и произведен прочий 
ремонт.

Однако в целом по горо
ду с подготовкой школ к 
новому учебному году да
леко не везде благополуч 
но. Так, ремонтно-строи
тельная контора (началь
ник т. Карабанов, старший 
инженер т. Кузнецов) еще 
с марта начала ремонт 
школы № 2. Однако рабо
ты идут крайне медленно 
и некачественно. После 
зимней аварии здание во 
многих местах заражено 
грибком, но ремонтники, не 
удаляя его, произвели 
ш тукатурку, что безуслов
но потребует в ближайшее 
время повторного ремонта.

Крайне плохо работает 
бригада слесарей теплосе
ти, которую возглавляет 
т. Надымов, в школе № 4. 
Уже месяц, как слесари ра
ботают в школе, но отопи
тельная система еще не го
това. Причем по их вине 
было допущено две аварии, 
и теперь потолки, залитые 
водой во время аварии, 
требуют ремонта.

Серьезную тревогу вызы
вает состояние школы № 3. 
Еще зимой здесь во мно
гих классах и в вестибюле 
обвалилась штукатурка, всю 
зиму не работала отопи
тельная система. Для ре
монта школьного здания \ 
требуется длительное вре
мя, однако ремонтно-строи
тельная контора не спешит 
и ограничилась только по
сылкой туда слесарей.

Крайне необходимы ка
питальный ремонт школе 
№ 12, перекладка печей в 
школах № 6 и 7. Одна
ко жилищно-коммунальная 
контора, где начальником 
т. Гаврилов, к работе не 
приступает.

С 15 августа комиссии 
должны приступить к при
емке школ. Их задача—по- 
хозяйски, придирчиво, со 
всей строгостью проверить 
готовность школ к приня
тию учащихся.

В итоге учебного года 
некоторые учащиеся полу
чили работы и экзамены на

осень. Задача школ и учи- 
телей -обеспечить успеш 
ную подготовку учащихся 
к осенним экзаменам.

В дни подготовки к но
вому учебному году необ
ходимо обратить особое 
внимание на неуклон
ное осуществление закона 
о всеобщем обязательном 
обучении. Задача учитель
ских коллективов ш кол— 
тщательно учесть всех д е 
тей школьного возраста. 
Нужно заранее предвидеть 
и устранить все, что мо
жет мешать школьнику 
сесть за школьную парту и 
успешно учиться.

До начала учебного года 
осталось два месяца. Время 
достаточно, но откладывать 
работы по подготовке школ 
к новому учебному году 
нельзя. Необходимо при
нять немедленные меры к 
устранению недостатков в 
подготовке школ к новому 
учебному году.

К. КОВАЛЕНКО.



Стр. 4.

Открытие сессии нового 
итальянского парламента

знамя коммунизма № 77 (200)

РИМ. (ТАСС). Состоялось пер
вое заседание палаты депутатов 
и сената, собравшихся впервые 
после выбооов. Председателем па
латы депутатов избран христиан
ский демократ Джованни Гронки, 
получивший 273 голоса из 504; 
социалист Тарджетти собрал 177 
голосов; монархист Ковелли—29. 
Председателем сената избран не
зависимый Чезаре Мердзагора, 
кандидатура которого была вклю
чена в списки христианско-демок
ратической партии. Мердзагора 
избран 132 голосами из 229; незави
симый Молле, избранный в сенат 
по списку компартии, собрал 79 
голосов; а независимый де Нико
ла—10 голосов.

Заседаниям палаты депутатов и 
сената предшествовали совещания 
парламентских групп всех партий. 
Выступая на совещании парла
ментской группы компартии, 
Пальмнро Тольятти заявил, что 
победа на выборах 7 июня яв
ляется не только победой ком
партии, а прежде всего победой 
демократии и народа. Если мы 
сможем правильно использовать 
позиции, завоеванные 7 июня, до
бавил Тольятти, то дело демокра
тии продвинется еще дальше. Из

биратели послали нас в парла- 
мент для того, чтобы в Италии 
кое-что изменилось, чтобы изме
нить условия жизни народа, для 
того, чтобы отстоять дело мира 
и национальной независимости. 
Мы выполним наш долг. Тольятти 
обратился с приветствием к де
путату Данте Горрери, освобож
денному всего два дня тому на
зад из тюрьмы, где он содержал
ся в течение пяти лет по вздор
ному обвинению.

Группа депутатов коммунистов 
избрала своим председателем
Тольятти, а заместителем предсе
дателя парламентской' группы 
компартии Фаусто Г'улло.

Коммунистическая группа се
ната избрала своим председате
лем Мауро Скоччимарро.

Парламентские группы Соци
алистической партии собрались 
под председательством Пьетро 
Ненни. В своей речи Ненни ука
зал, что задача, возложенная из
бирателями на новых членов пар- 
ламента—социалистов, состоит в 
том, чтобы „содействовать созда
нию нового парламентского боль
шинства*.

Председателем социалистичес
кой группы палаты депутатов 
избран Ненни.

Планы американцев 
в Индо-Китае

ПЕКИН. (ТАСС). Агентство 
Синьхуа передает;

В сообщении, полученном из 
Вьетнама, говорится о прибытии 
в Сайгон из Филиппин американ
ской военной миссии, возглавля
емой командующим американски
ми сухопутными войсками в рай
оне Тихого океана генерал-лейте
нантом Джоном О'Даниэлем. Мис
сия состоит из 9 офицеров аме
риканских сухопутных, военно- 
морских и военно-воздушных сил 
и директора управления госде
партамента по делам Юго-Вос
точной Азии Филиппа Бонсала.

Согласно сообщению посольст
ва США в Сайгоне миссия при
была с целью ведения перегово
ров с французскими властями от
носительно военных планов Фран
ции. Члены миссии потребуют 
ускорения обучения марионеточ
ных войск в Индо-Китае и совер
шат поездку по районам воен
ных действий. Прибытие миссии 
свидетельствует об усиленных 
приготовлениях США к агрессии 
в Индо-Китай.

В сообщении обращено внима
ние на недавнее заявление госу
дарственного департамента о 
„важной роли" марионеточных 
армий и о „мероприятиях, пре
дусматривающих привлечение к 
этим переговорам военных деяте
лей присоединившихся госу- 
дарств", что придаст переговорам 
„особый интерес".

В сообщении указано также, 
что после прибытия в Сайгон 
О'Даниэль сразу же встретился 
с премьер-министром марионе
точного баодаевского правитель
ства Нгуен Ван Тамом.

Вся эта деятельность, говорит
ся в сообщении, свидетельствует 
о том, что правящие круги США 
под предлогом оказания .помо
щи" и „эффективного ее исполь
зования” пытаются установить 
контроль над тремя марионеточ
ными правительствами и марио
неточными армиями в Индо-Ки
тае.

ОСВОБОЖДЕНИЕ ИЗ ТЮРЬМЫ ГЕНЕРАЛЬНОГО 
СЕКРЕТАРЯ КОМПАРТИИ МАРОККО

ПАРИЖ. (ТАСС). По сообще
нию газеты „Юманите*, следст
венная палата Парижского апел
ляционного суда постановила вре
менно освободить генерального 
секретаря Марокканской комму
нистической партии Али Ята.

Али Яга был арестован и зак
лючен в тюрьму в сентябре 
1952 года. Два месяца спустя 
следственная палата апелляцион
ного суда в Касабланке постанови
ла временно освободить его, но 
выполнение этого решения было 
приостановлено в связи с тем, 
что судебный следователь при 
Парижской военной прокуратуре 
Мишель предъявил Али Ята об

винение в „покушении на внеш
нюю безопасность государства".

Решение об освобождении Али 
Ята расценивается прогрессивной 
печатью как крупная победа де
мократических сил и прежде 
всего марокканского народа и 
рабочего класса Франции.

Вчера вечером по выходе из 
тюрьмы „Фрэн* Али Ята встре
чали проживающие в Париже 
марокканские студенты, предста
вители Французской коммунисти
ческой лартии, Союза республи
канской молодежи Франции и 
других демократических орга
низаций.

Заявление Международного подготовительного 
комитета Всемирного фестиваля молодежи

БУХАРЕСТ. (ТАСС). Междуна
родный подготовительный коми
тет Всемирного фестиваля моло
дежи и студентов передал для 
опубликования в печати заявле
ние, в котором говорится;

Во всех странах мира моло
дежь с энтузиазмом готовится к 
четвертому Всемирному фестива
лю молодежи и студентов за мир 
и дружбу, который состоится в 
Бухаресте. В ходе проведения

СОБЫТИЯ В КО РЕЕ
Сообщение Главного 

командования 
Народной армии

ПХЕНЬЯН. (ТАСС). Главное ко
мандование Народной армии Корей 
екой Народно-Демократической 
Республики сообщило 25 июня;

За истекший день народные 
войска вели ожесточенные оборо
нительные бои с противником в 
районе Кымхва и в двух километ
рах юго-восточнее Юртона.

Вчера 60 вражеских самолетов 
подвергли варварской бомбарди
ровке и обстрелу район Ненчон 
уезда Ненкван.

Сегодня стрелки-охотники за 
вражескими самолетами сбили 
два самолета противника.

Представитель английского  
министерства иностранных 

дел о письме Пирсона 
Ли Сын Ману

ПАРИЖ. (ТАСС). По сообще
нию корреспондента агентства 
Франс Пресс из Лондона, офи
циальный представитель англий
ского министерства иностранных 
дел, касаясь письма председателя 
Генеральной Ассамблеи Пирсона, 
выразившего протест против 
„освобождения" Ли Сын Маном 
военнопленных в Корее, заявил, 
что английское правительство 
„приветствует инициативу пред
седателя Генеральной Ассамблеи 
ООН, обратившегося с письмом 
к президенту Ли Сын Ману и 
присоединяется к выраженной 
им точке зрения".

Протест Австралии против 
провокации Ли Сын Мана
ЛОНДОН. (ТАСС). По сооб

щению Лондонского радио, пра
вительство Австралии выразило 
протест против так наз. „осво
бождения" Ли Сын Маном воен
нопленных в Южной Корее.

Доллары на поддержку 
„неожиданных волнений"
ЛОНДОН. (ТАСС). Корреспон

дент агентства Рейтер передает 
из Вашигтона, что сенаторы-рес- 
публиканцы на закрытом заседа
нии обсуждали предложение пре
доставить президенту Эйзенхауэ- 
ру полную свободу действия в 
деле израсходования средств, 
выделяемых на оказание так 
наз. помощи иностранным госу
дарствам. Сенатор Уайли (от 
штата Висконсин) заявил позже 
корреспондентам, что он настаи
вал на предоставлении президен
ту неограниченных прав в облас
ти оказания помощи иностран
ным государствам ввиду таких 
„неожиданных" международных 
событий, как „волнения в Вос
точной Германии и неопределен
ная корейская ситуация". .

ПО НАШЕМУ ГОРОДУ
Расширяется торговая сеть

С каждым .месяцем улуч
шается снабжение населения 
нашего города продовольст
венными и промышленными 
товарами. Только в эти дни 
поступило в магазины для про
дажи населению промышлен
ных товаров на сумму около 
одного миллиона рублей.

Во втором полугодии по 
сравнению с первым торговля 
промышленными товарами вы
растет почти в три раза. В

ассортименте будут шерстя- 
ные и шелковые ткани, швей
ные изделия, модельная обувь, 
трикотажные, меховые и ков
ровые изделия, тюль, посуда, 
швейные машины, культтова
ры и другие.

Значительно улучшается 
торговля продовольственными 
товарами. На днях открывают
ся три новых продовольствен
ных магазина, расширяется ас
сортимент товаров.

Выпускной вечер в средней школе
В средней школе № 1 состо-; 

ялся выпускной вечер уча
щихся десятых классов. В тор
жественной обстановке 63 
учащимся были вручены ат
тестаты зрелости, а отлични
кам—золотая и 5 серебряных 
медалей.

Золотую медаль получил 
выпускник Аркадий Бейлин, 
серебряные •—Тамара Попова, 
Мила Хейнсон, И г о р ь  
Смоленский, Анатолий Со

болев и Арсений Освольский. 
25 учащимся родительский ко
митет вручил подарки.

В ответной речи медалист 
Аркадий Бейлин горячо побла
годарил коллектив учителей за 
хорошее воспитание и заверил 
участников вечера, что он и в 
дальнейшем будет упорно ов
ладевать знаниями, отдаст все 
свои способности и силы слу
жению любимой Родине.

Встреча пионеров с писателями

этой подготовки стало известно, 
что федеральный совет Швейца
рии запретил распространение в 
стране плакатов, посвященных 
фестивалю.

Международный подготовитель
ный комитет фестиваля, говорит
ся далее в заявлении, решитель
но протестует против этого ди
скриминационного мероприятия и 
требует его отмены.

Советские фильмы на Международном кинофестивале
БЕРН. (ТАСС). С 2-го по 12-е 

июля в Локарно состоится Меж
дународный кинофестиваль, на 
котором будут демонстрировать
ся фильмы различных стран мира, 
в том числе Советского Союза, 
Чехословакии, Англии, Франции 
и США.

Советское киноискусство на фес
тивале будет представлено филь
мами: „Композитор Глинка*, „Во 
льдах океана", «Концерт масте
ров украинсквго искусства", „Со
ветский Узбекистан*.

На днях в пионерском лаге
ре нашего города состоялась 
встреча учащихся с местными 
писателями. Писатели расска
зали пионерам о своей жизни 
и творческой работе, прочита
ли выдержки из произведе
ний.

Соревнования
24 июня состоялась первая 

встреча футбольной команды ос
новного предприятия нашего го
рода с футболистами Централь
ных электро-механических ма
стерских соседнего города на 
первенство области.

Игра прошла в быстром темпе 
и закончилась со счетом 3:0 в 
пользу футболистов нашего горо
да.

Высокое мастерство в игре по
казали тг. Юхан (полузащита), 
Жилкин, Ивановский, Вершинин 
(нападение) и вратарь т. Степа
нов.

Около месяца идет состязание 
между футбольными командами

I Затем выступили с чтением 
1 стихов пионеры, 
j Тепло поблагодарив писате
лей за приезд в пионерлагерь, 
учащиеся преподнесли им в 
подарок цветы.

Встреча с писателями прош
ла живо и интересно.

%г.<г

футболистов
промышленных предприятий и 
организаций города на первенст
во по футболу.

Наилучших результатов доби
лась футбольная команда „Труд". 
За 4 игры она набрала 7 очков.

Первенство оспаривают и фут
болисты коллектива монтажни
ков,где руководителем т. Сазонов. 
За шесть игр они имеют 10 оч
ков.

Успешно проводят встречи 
футбольные команды коллекти
вов, руководимых тт. Родиновым 
и Бычковым. Первая за 5 встреч 
набрала 8 очков и вторая за 8 
игр—11 очков.

Всего в розыгрыше принимает 
участие 14 футбольных ,<? 
Проведено уже 33 встре#"Т*|'91г

28-го июня в 6 часов вечера в 
клубе „Победа" состоится лекция 
на тему:„И.В.Сталин об основных 
предварительных условиях пе
рехода к коммунизму".

Лекцию читает действительный 
член общества по распростране-

ИЗВЕЩ ЕНИЕ
нию политических и научных зна
ний тов. Поляков А. И.

Вход по абонементам.
После лекции будет продемон

стрирован хроникально-докумен
тальный киножурнал.

Правление общ ества.

З а м . р е д а к т о р а  М. И. COBEHKO.

США финансируют 
террористические 

организации 
Западной Германии

БЕРЛИН. (ТАСС). Как сооб
щает агентство АДН, выделен 
ные Соединенными Штатами 
Америки 50 миллионов долларов 
в распоряжение обер-бургомистра 
Западного Берлина Рейтера якобы 
„для дальнейшего укрепления 
экономики Западной Германии" 
будут переданы различным терро- 
ристичеким организациям, таким, 
как так называемая „Группа 
борьбы, против бесчеловечности", 
.Союз немецкой молодежи", фа
шистская „Немецкая партия" и 
др. Кассы этих организаций были 
опустошены в результате круп
ных расходов по финансирова
нию агентов, осуществлявших 
провокации в демократическом 
секторе Берлина.

'ПРОДОЛЖ АЕТСЯ подписка на городскую газету

„Знамя коммунизма”
на второе полугодие 1953 года. 

Подписная цена на 6 месяцев—11 руб, 70 коп. 
Подписка принимается всеми отделениями связи 

и почтальонами.

Учебный комбинат строи
тельства ПРОИЗВОДИТ НА
БОР НА КУРСЫ ШОФЕРОВ. 
Срок обучения 3 месяца.

На курсы принимаются ли
ца, имеющие образование 7 
классов.

Принятые обеспечиваются 
стипендией.

ОБРАЩАТЬСЯ: Учебный
комбинат строительства в ча
сы занятий.

ДИРЕКЦИЯ

Сегодня в кинотеатре поселка 
Майск демонстрируется чехосло
вацкий художественный фильм 
„ПЕКАРЬ ИМПЕРАТОРА".

Руководители учреждений, 
нуждающихся в топливе, долж
ны в срок до 10 июля 1953 г. 
сдать заявки в горплан и заклю
чить договора с гортопсбытом.

ГОРПЛАН.

На постоянную проектную 
работу требую тся: инженеры 
и техники: строители, механи
ки, сантехники и электрики.

Обращаться: соцгород, ФЗО> 
третий этаж, комната № 26> 
отдел кадров.

Чуева Галина Руслановна, про
живающая в соцгороде, в топ
ливном техникуме, возбуждает 
дело о расторжении брака с Чуе- 
вым Хаджи-Муратом.

Дело будет рассматриваться в 
областном суде.
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